

Nacional | 13 ENE 2020 08:34 PM

¡Prepare la olla! Confirman nuevas movilizaciones para el 21 de enero

Por: Martha...
@Martholaya1

Manifestaciones y marchas en Bogotá en medio del paro nacional. AFP

Compartir Las marchas tendrán como fin el rechazo al asesinato de líderes sociales, entre otros temas.

Durante una reunión realizada este lunes por los miembros del Comité Nacional del paro, conformado por las centrales obreras, estudiantes, campesinos e indígenas, entre otros, se anunció que el próximo 21 de enero se reanudarán las movilizaciones a nivel nacional.

Según dijo a RCN Radio Jimmy Moreno, vocero del Congreso Nacional de pueblos y la Cumbre Agraria, dicha movilización está convocada en varias regiones del país y se espera tenga gran afluencia de participantes.

"Desde el Comité Nacional de Paro apoyaremos la movilización que se realizará el próximo 21 de enero. Esta movilización ya está convocada en varias ciudades del país y hace parte de esa agenda nacional, de la cual en la cual el paro nacional otra vez se reactiva", dijo.

Inicialmente, el objetivo de esta movilización será el pliego de peticiones denominado el 'paquetazo', que fue presentado al Gobierno, así como el rechazo al asesinato de líderes sociales, entre otros.

Lea además: [Así quedó Carmen Villalobos después de su cambio de look](#)

Es de mencionar que dentro de las exigencias plasmadas en el pliego se destacan replantear y modificar la doctrina militar, declarar la emergencia climática y ecológica, derogar la Ley de Economía Naranja y la Ley TIC así como la eliminación del impuesto 4 x 1000, entre otras.

En la reunión que sostuvieron los representantes del Comité Nacional de Paro, se trataron los siguientes puntos: El calendario de las próximas movilizaciones, la proyección de las asambleas territoriales que iniciarán desde el 15 hasta el 29 de enero y el encuentro nacional que está programado para el próximo 30 y 31 de enero.

De la misma manera, el Comité Nacional de Paro señaló que la movilización más fuerte se realizaría hacia el mes de marzo.

"El 31 de enero se definirá la ruta de movilizaciones, habrá momentos fuertes, por ejemplo, en este momento hay consenso para realizar una parálisis nacional en el mes de marzo, esto tiene que ver con que el Gobierno responda al pliego de peticiones que hemos presentado", puntualizó Moreno.

Lea también: [Taxista que denigró a mujeres de Uber habría cascado a su novia hace 5 años](#)

Sin embargo, el Gobierno ha sido enfático con que la política de defensa y seguridad nacional no tiene negociación, así como la libertad de los expresos políticos, ya que en Colombia no existe esa categoría.

Otro de los aspectos que al parecer no se negociará, será la petición para que el Estado tenga el 100 % de Ecopetrol, ya que no sería posible luego que esa operación podría costar más de 15 billones de pesos.

Cabe mencionar que las conversaciones del Gobierno con los representantes del Comité Nacional del Paro se reanudarán el próximo 19 de enero, que se espera sean de carácter regional.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga las noticias de Bogotá en Google News

EN ESTA NOTA

21 de enero Paro Nacional Comité del Paro

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Nacional | 13 ENE 2020 08:38 PM

¡Por fin! Apareció el periodista que estaba perdido en el Nevado del Tolima

Por: Samuel...
@samuelarreto33



El periodista trabaja para la oficina de prensa de la Alcaldía de Ibagué. Suministrada

Compartir El hombre de 42 años está en buenas condiciones de salud

Socorristas de la Defensa Civil lograron ubicar al periodista que se estaba perdido en el Nevado del Tolima, el hombre de 42 años estaba a dos horas y media de la Escuela El Salto, en la Quebrada San Romaldo, deshidratado, pero en buenas condiciones de Salud.

Leer también: [Periodista bogotano se perdió en el Nevado del Tolima](#)

Según el Mayor Luis Fernando Vélez El comunicador social, quien trabaja para la oficina de prensa de la Alcaldía de Bogotá responde al nombre de Cristian José Bernal Bautista, consiguió llegar a la cumbre del Nevado, pero al momento del descenso se extravió de la ruta.

Afortunadamente Cristian José pudo comunicarse con su familia y enviar la ubicación exacta del lugar donde se encontraba gracias al GPS de su teléfono celular, informando que, a pesar de estar en buenas condiciones físicas, las provisiones se le habían acabado hacia tres días y estaba extraviado.

Los voluntarios de la Defensa Civil iniciaron el ascenso hasta el punto donde él se encontraba, consiguiendo hacer contacto con él, en las horas de la tarde, y se presume que llegarán a Ibagué sobre altas horas de la noche o en la mañana del día siguiente.

También le puede interesar: [Sets de grabación de Pa' Quererte' estarían embrujados](#)

El Director de la Defensa Civil, el Mayor Luis Fernando Vélez, les recomendó a los montañistas no realizar el ascenso al nevado solo o sin la compañía de un experto en este tipo de deportes extremos, asimismo, tener en cuenta el estado físico de quien realizará estas actividades, puesto que El nevado del Tolima alcanza alturas superiores a los 5.000 metros sobre el nivel del mar.

Fuente: Alerta Tolima

Siga las noticias de Bogotá en Google News

EN ESTA NOTA

Cristian José Bernal Bautista Periodista desaparecido Nevado del Tolima

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Nacional | 13 ENE 2020 05:21 PM

Amarillitos rechazan las groserías de Freddy Contreras contra las mujeres

Por: José David...
@jocrogomez



RCN Radio / Archivo

Compartir A este rechazo se sumó el de la Alcaldía de Bogotá.